

2024-12-11

Con trabajo coordinado, Gobierno de la Capital impulsará la innovación y competitividad económica

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://www.emsavalles.com/NL240257/con-trabajo-coordinado-gobierno-de-la-capital-impulsara-la-innovacion-y-competitividad-economica>

Para dar voz a los organismos empresariales y a la sociedad civil, el Gobierno Municipal de San Luis Potosí instaló el Consejo Consultivo de Desarrollo Económico, al que se adhieren la academia, representantes empresariales y todos los actores que abonan al impulso económico y social.

En la ceremonia, la Directora de Desarrollo Económico del Ayuntamiento, Korina Toro Reyna, mencionó que, con las distintas opiniones de expertos en el tema, se tomarán decisiones consensuadas y organizadas para seguir impulsando el crecimiento de la economía local. "Como lo ha expresado el Alcalde Enrique Galindo, podremos coordinarnos para fomentar la innovación, competitividad, inclusión social y la sustentabilidad de nuestra ciudad", acotó.

Añadió la funcionaria que el trabajo vinculado es la clave para identificar las oportunidades de desarrollo y enfrentar el reto económico actual. "Vamos a definir políticas públicas que beneficien a las empresas, a la educación, turismo, a emprendedores y a la ciudadanía en general", afirmó Korina Toro.

En el uso de la voz, Juan Manuel Pérez Herrera, consejero y presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, manifestó que, con las alianzas entre organismos empresariales, instituciones educativas y funcionarios públicos, se avizora una enorme oportunidad de crecimiento económico para San Luis, "estamos todos comprometidos", remarcó. Pérez Herrera se congratuló de tener ese espacio de discusión del que emanen las mejores decisiones para San Luis, "y como lo dice el Alcalde Enrique Galindo, a trabajar en conjunto para abonar más", apuntó.

El Consejo de Desarrollo Económico Municipal de San Luis Potosí está integrado por autoridades del Gobierno Municipal y destacados representantes del sector empresarial y académico, a quienes les tomó protesta el Secretario General del Ayuntamiento, Fernando Chávez Méndez. Entre los miembros del Gobierno Municipal destacan Enrique Galindo Ceballos, Presidente Municipal y Presidente Honorario del Consejo; Bertha Estela Arriaga Márquez, Senadora y Presidenta Honoraria del DIF Municipal; la Regidora Laura Julieta Abud Sarquis, Presidenta de la Comisión de Desarrollo Económico; así como directores y funcionarios clave como Elia Korina Toro Reyna, Directora de Desarrollo Económico; José Ángel de la Vega, Director de Comercio; Francisco Gómez Mercado, Tesorero Municipal, y el Comisario Juan Antonio de Jesús Villa Gutiérrez, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, entre otros.

Por su parte, el sector empresarial está representado por líderes como Juan Manuel Pérez Herrera, Presidente de la CMIC; Ivette Larrea Castro, Presidenta de AMEXME; y Fernando Díaz De León Hernández, Presidente de CANACO, acompañados de dirigentes de diversas cámaras y asociaciones. Asimismo, el sector académico cuenta con la participación de figuras destacadas como el Dr. Alejandro Javier Zermeño Guerra, Rector de la UASLP; el Mtro. Gylmar Mariel Cárdenas, Secretario de Vinculación Universitaria; y rectores y directivos de universidades como el Tecnológico de Monterrey, la Universidad Tangamanga y la UNID. Este consejo refleja el compromiso conjunto por el desarrollo económico y social de San Luis Potosí.